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公安委員会定例会議の開催状況 

 

 第１　日時　　令和７年６月４日（水）午後１時30分から午後４時13分までの間

 

第２　出席者　前田委員長（司会）・松尾委員・刈谷委員 

　　　　　　　本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長・情報通信部長 

　　　　　　　首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官・組織犯罪対策参事官 

 

 第３　議事の概要

 ［審議事項］

 　○　警察職員の援助要求について

　　　警備部から、警察職員の援助要求について説明があった。 

　　　委員から、「県では来年以降に警衛警護を控えていることもあり、全国警察が相互

に協力する援助要求については、他県との情報交換を密にしていただきたい。」旨の

発言があった。 

また、別の委員から、「梅雨時期と重なると思われるので、気象状況に応じた事故

防止にも十分留意していただきたい。」旨の発言があった。 

　　　審議の結果、原案のとおり決定した。 

 

［報告事項］ 

　１　令和７年度警察官Ｂ採用試験について 

　　　警務部から、令和７年度警察官Ｂ採用試験について報告があった。 

　　　委員から、「採用募集活動では、潜在的な希望者を増やすことも大切であり、特に

年少者に対しては、警察官の格好良さを全面に押し出した広報活動が効果的だと思

う。」旨の発言があった。 

また、別の委員から、「高知県警の大きな魅力である初任給の高さ、男性職員の育

児休業取得率の高さなどについて、受験生だけではなく、学校の先生や親に向けても

引き続き具体的な数値で積極広報していくことが、優秀な人材確保に繋がると思う。」

旨の発言があった。 
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　２　高知県サイバー防犯ボランティアの委嘱について 

　　　生活安全部から、高知県サイバー防犯ボランティアの委嘱について報告があった。 

　　　委員から、「サイバー空間における若い世代の知識や能力は非常に高く、ボランテ

ィアとして多くの若者が警察の見方になっていただけることを心強く思う。」旨の発

言があった。 

また、別の委員から、「防犯ボランティアの活動を通じて警察の活動に興味を持つ

学生も出てくると思われ、この中からサイバー捜査のプロが生まれれば、より一層の

組織強化につながると思う。」旨の発言があった。 

 

 第４　個別決裁

　１　警察職員の援助要求について 

警備部から、警察職員の援助要求について説明があり、原案のとおり決定した。 

 

 ２　公安委員会に対する苦情に係る調査結果及び苦情申出に対する回答について

　　公安委員会事務室から、公安委員会に対する苦情に係る調査結果及び苦情申出に対

 する回答について説明があり、原案のとおり決定した。

 

 ３　公安委員会に対する苦情の受理及び苦情文書の調査について

    公安委員会事務室から、公安委員会に対する苦情の受理及び苦情文書の調査につい

 て説明があり、了承した。

 

 ４　公安委員会に対する審査請求の受理及び審査請求に係る審理官の指名について

    公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求の受理及び審査請求に係る審

 理官の指名について説明があり、了承した。


